Der Herbstanfang im Klub "Dialog"

Den folgenden "Dialog" haben wir dem Herbstanfang gewidmet. Wir wollten unseren Gästen die Lieblingszeilen aus den Herbstaedichten und die herrlichen Herbstmelodien zur Kenntnis bringen. Nicht betrübt sein, sich einfach ein wenig erholen von der Lebensunruhe, von irgendetwas träumen, sich an sehr persönliche Dinge erinnern und sich mit den Herbstfarben involvieren. Wir haben unseren Herbstspaziergang mit den Zeilen von Boris



Pasternak begonnen und setzten das Programm fort, indem wir die Gedichte von modernen Dichtern lasen, Wie schön sind doch die Lieder über den Herbst! Wie viel ist alles in ihnen – auch Trübsal, auch Träume, ebenso besondere Herbstdüfte, die mit nichts anderem zu vergleichen sind. Wir haben Videos mit den Lieblingsliedern geschaut. Wir wünschen allen einen herrlichen fruchtbringenden aktiven Herbst! Nicht vergessen, dass hauptsächlich das Wetter dasjenige ist, das in der Seele und nicht wenn man aus dem Fenster schaut, ist.



Iryna Konstantynova